



THÉÂTRE

Au TGP et aux Métallos, en très bonnes compagnies

Né de l'association de quatre grands établissements culturels (la Maison des métallos, le TGP-CDN de Saint-Denis, le Collectif 12 basé à Mantes-la-Jolie et l'Acardi), le festival Une semaine en compagnie se tiendra du 11 au 16 septembre à Paris et à Saint-Denis. L'événement a pour ambition de mettre en avant des compagnies en devenir, mais non moins talentueuses, dans des créations atypiques et innovantes. Dans un milieu artistique où il est déjà dur de percer, mais encore plus de persévérer, toutes les conditions sont réunies ici pour que les artistes puissent s'épanouir dans leur travail et fournir des spectacles de qualité, pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Au TGP de Saint-Denis, le public pourra découvrir *Soda*, les 14, 15 et 16 septembre, une saga théâtrale audacieuse et loufoque en huit épisodes qui ne dure pas moins de onze heures, qui brasse amour, humour, trahison et politique. Un peu *Dallas-sur-Seine*, une réflexion interactive qui invite le spectateur à s'émanciper des carcans de la pensée à travers des dialogues, chansons et autres poèmes. Quant à la Maison des métallos, elle présentera



trois spectacles, les 11, 12 et 13 septembre: *l'Examen de la maturité*, d'après un texte de Witold Gombrowicz sur le parcours initiatique intérieur d'un adolescent à la veille du bac, *Wagons libres*, qui nous montre le Beyrouth d'aujourd'hui vu de 2030, mêlant théâtre documentaire et fiction, et enfin *Lubna Cadiot (x7)*, qui retrace le parcours intime et politique de sept femmes d'une même famille ayant vécu entre la France et l'Algérie.

LUCILE ROY

Rés. : TGP, tél. : 01 48 13 7000. Les Métallos, tél. : 01 47 00 25 20.